

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 138 • Febrero 1986 • Núm. 2

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR:

Manuel Cuesta Palomero

Iscar Peyra, 26. Tel (923) 21 82 05. 37002 Salamanca



prelado

JORNADA MISIONERA INFANTIL: "COMPARTE CON ELLOS TU ALEGRÍA"

Las Obras Misionales Pontificias dedican una jornada del año a formar la conciencia misionera de los niños, que tiene lugar el próximo domingo día 19. La consigna que sirve para introducir la reflexión de los muchachos españoles es la siguiente: «Comparte con ellos tu alegría», y se refiere, en concreto, a los niños tristes de Honduras, Guatemala, Uganda y Tailandia, que son las víctimas de las situaciones de desarraigo y marginación de estos países o de la guerra civil, el destierro, la emigración, de naciones vecinas.

La realidad que conocemos a través de las informaciones de periódicos y revistas es trágica:

a) En Honduras: «En la escuela de Santa Teresa compramos alimentos para dar una merienda a los alumnos que no tienen con qué desayunar en sus casas».

b) En Guatemala: «En la misión de San Felipe Retalhuleu de la diócesis de Quetzaltenango se atienden las grandes necesidades de tantísimos niños que han quedado huérfanos o que tienen a sus padres secuestrados o que viven en la pobreza y la miseria porque han tenido que abandonar sus propias viviendas».

«Un centenar de niños desnutridos frecuenta la Colonia Infantil de San Juan de Sacatepequez. Son huérfanos, víctimas de la represión y de